

令和4年度

令和4年7月7日

# 遷喬小だより 7月号

学校教育目標 **自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子どもの育成**  
学校スローガン **TEAM遷喬 PRIDE遷喬 ~子どもも 教師も 地域も 伸びる学校~**

## 6/30 校内研究授業

4年2組長尾有花先生と5年2組宗森聡志先生が、道徳の研究授業を行いました。

両クラスとも、チャイムスタート、授業の始まりのあいさつ、聴き合う姿勢等の学習に向かう構えがしっかりできており、気持ちのよい授業態度でした。ペアやグループ学習による話し合い、自分の考えを書く、発表するなどの表現し合う姿等、いずれも一生懸命に取り組む子どもたちの姿が見られました。

4-2 グループで話し合ったり  
メモしたりする子どもたち



4-2 自分の考えを表現しようと  
挙手する子どもたち



5-2 自分の考えを伝えている発表者と  
しっかり聴いている子どもたち



5-2 グループで話し合ったことを  
担任に伝えている子どもたち



# 岡山県教育総合センター・岡山県教育庁義務教育課の取材

本校は、課題解決型の授業を追究している代表的な学校の一つとして、県教委の指導主事の先生方から取材を受けました。

「聴き合う・表現し合う」を核にした「学び合う姿」や「生活科・総合的な学習の時間」の取組について、校内研修の進め方や具体的な実践について、質問を受けました。平素の授業の様子や掲示物も参観していただくとともに関連各種資料や写真も参考として提供しました。

今、求められている課題解決型の学習を進めるための冊子を県教委が作成する予定だそうです。

本校の子どもたち、教職員、地域・保護者の頑張りを評価していただいているのだとうれしく感じています。

## 6/30(木) 7/1(金) PTA 支部懇談会 ありがとうございました

学年フロア別全体会

遷喬小学校に集まっただき、各会場に分散して説明・協議等を行いました。

登下校の様子や家庭や地域での生活の様子、熱中症対策、コロナ対策、夏休みのくらし、ラジオ体操、奉仕作業等について、学校教職員も交えて保護者の皆様と一緒に話し合うことができました。



子どもたちのために、大人ができることを共有していくとてもよい機会になっていると思います。

PTA 役員の皆様には、事前準備や進行の仕方を工夫してくださるなど大変お世話になりました。

ありがとうございました。

支部別懇談会

